



FICHE ATELIER



Les merveilles du son

Artistes

Birgit von Keller, Guylaine Cosseron,

Musique

Guylaine et Birgit, grandes curieuses et expérimentées du son et de l'improvisation sous toutes ses facettes, s'inspirent à la fois des sons de la nature sauvage et de la curiosité innée des plus petits comme des grands. Leurs ateliers joyeux et créatifs invitent chacun à oser explorer sa voix, à grommeler, déglutir, bourdonner... à jouer avec les sons tantôt bruit, percussion ou chant de syllabes et de mots, soutenus par un violoncelle « multicolore ». Ces sons stimulent le potentiel créateur de chacun tout en faisant appel à ses sens et émotions, en utilisant l'improvisation, cette capacité de répondre aux changements de l'environnement ouvrant des brèches pour du nouveau en déjouant le stress d'un monde pouvant être perçu comme menaçant, incertain et restrictif.

